

# Goblog

## Rakerda Provinsi Sulut, Ny.Rita Beber Sejumlah Program Kerja Dekranasda Kota Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.GOBLOG.CO.ID](http://BITUNG.GOBLOG.CO.ID)

Sep 14, 2022 - 20:53



*Ketua Dekranasda kota Bitung Ny. Rita Mantiri Tangkudung sampaikan Laporan Program Kerja*



BITUNG - Ketua Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) kota Bitung Ny. Rita. A. L. Mantiri - Tangkudung, ST bersama jajaran mengikuti Rapat Kerja Daerah (Rakerda) Provinsi Sulawesi Utara, Rabu (14/09/2022)

Dilaksanakan di Luwansa Hotel Manado, Kegiatan Rakerda yang di buka Wakil Gubernur Sulawesi Utara Drs. Steven kandouw ini dihadiri Ketua Dekranasda Prov Sulut, Ny Ir. Rita Dondokambey Tamuntuan, Kadis Perdagangan Sulut selaku Ketua Harian Dekranasda prov sulut, para Ketua Dekranasda Kab/kota Se-Prov Sulut bersama Pengurus, serta para KPD Prov Sulut,

Ketua Dekranasda kota Bitung dan seluruh Ketua Dekranasda Kab/Kota di daulat untuk memberikan laporan dan presentasi terkait kegiatan Dekranasda yang sudah, sementara dan akan di kerjakan.

Dalam laporannya Ketua Dekranasda kota Bitung Ny. Rita Mantiri Tangkudung menjelaskan bahwa, di kota Bitung sementara di kembangkan Batik khas Bitung dan sudah melakukan MoU dengan Balai Besar Kerajinan dan Batik Yogyakarta tentang kerja sama pengembangan industri kecil menengah kerajinan dan batik di kota Bitung, serta surat perjanjian kerja sama tentang optimalisasi teknologi proses pengembangan desain batik, canting cap dan contoh produk batik khas kota Bitung.

Dalam laporan tersebut juga, ketua dekranasda melaporkan tentang promosi produk kerajinan, yang sudah dilakukan serta menerima kunjungan kerja ketua PKK Pusat ny. Tri Tito Karnavian pada 31 juli sampai 2 agustus 2022 lalu.

Rita Mantiri Tangkudung menjelaskan bahwa Adapun rencana kegiatan yang akan di laksanakan pada tahun ini yaitu,

" Lomba Kriya Bitung 2022, pelatihan lanjutan Kulit Jagung, Pameran Kriya Nusantara (September), Pelatihan Membatik (Oktober), Sosialisasi Kain Batik khas Bitung dan fashion show KPD, TP.PKK, DWP, Dekranasda, Lomba Kebaya dan Batik khas Bitung, pelatihan Pemanfaatan Bahan Limbah oleh rumah pasir, pelatihan pemanfaatan akar kayu mina (November)." Jelasnya Mengakhiri. (AH)